

Московский журнал международного права

Научно-теоретический и информационно-практический журнал Выходит один раз в месяц

Содержание 2008 № 4

Права человека

- Абдрашитов В.М.* Прецеденты Европейского суда по правам человека и проблемы реализации принципа презумпции невиновности..... 4
Vagip M. Abdrashitav Precedents of the European Court of Human Rights and Problems of Implementation of the Principle of Presumption of Innocence 11
- Ибрагимов ИМ.* Международно-правовые императивы по защите прав потерпевшего..... 12
Ibragim M. Ibragimov The International Law Imperatives on the Victim's Rights Defense..... 30
- Борисова-Жарова В.Г.* Право человека на здоровье как объект международно-правового регулирования 31
Viktoria G. Borisova-Zharova International Law Regulation of the Right for Health..... 47
- Измайлова Н.С.* Компенсация морального вреда при нарушении права на неприкосновенность частной жизни в англо-американской и отечественной правовой практике 48
Natalia S. Izmailova Recovering for Psychological Injuries by Invasion of Privacy in Anglo-American and Russian Legal Practice..... 64

Население

- Смирнова Е. С.* Некоторые аспекты опыта латиноамериканских стран в решении проблем народонаселения 65
Elena S. Smirnova Some Aspects of the Latin-American Countries' Experience in Solving Population Problems..... 76
- Трудова О.В., Тумов А.А.* Реализация конституционно-правового статуса иностранных граждан и лиц без гражданства на территории РФ..... 77
Olesya V. Trudova, Aleksey A. Titov Realization of Constitutional and Legal Status of Foreign Citizens and People without Citizenship on the Territory of Russian Federation..... 89

Международное гуманитарное право

- Карцов А. С.* Международное гуманитарное право и русский консерватизм..... 90
Aleksei S. Kartsov International Humanitarian Law and Russian Conservatism..... 104

Гарантии в международном праве

- Ибрагимов А. М.* Возникновение гарантий в международном праве 106
Ahmed M. Ibragimov Development of Guarantees in International Law 118

Вопросы территории

- Мелков Г.М.* Граница континентального шельфа России: мифы, реальность, ведомственные ошибки 119
Gennadii M. Melkov The Limits of the Russian Continental Shelf: Myths, Reality, Ministerial Errors..... 132

Международное космическое право

- Лукьянова А. В.* От Международной организации морской

спутниковой связи (ИНМАРСАТ) к Международной организации подвижной спутниковой связи (ИМСО)	133
<i>Anna V. Luk(i)yanava</i> From International Maritime Satellite Organization (INMARSAT) to International Mobile Satellite Organization (IMSO)	141
Страницы истории	
<i>Красов С. И.</i> Военные преступления в международном гуманитарном праве (из истории науки)	142
<i>Sergei I. Krasov</i> War Crimes in the International Humanitarian Law.....	149
Международное экономическое право	
<i>Пуртов А. С.</i> Принцип взаимной выгоды и его нарушения со стороны США	150
<i>Aleksandr S. Purlov</i> The Principle of Mutual Advantage and its Breaches by the USA.....	158
Международное и внутригосударственное право	
<i>Лисица В.Н.</i> Право государства на экспроприацию иностранных инвестиций	159
<i>Valerii N. Lisitsa</i> The Right of a State on Expropriation of Foreign Investments.....	179
Право ЕС	
<i>Кембаев Ж.М.</i> Лиссабонский договор: новый этап в развитии европейской интеграции.....	180
<i>Zhenis M. Kembayev</i> The Treaty of Lisbon as a New Stage of the Development of the European Integration.....	195
<i>Горбачев В.А.</i> Новый закон РФ «О защите конкуренции» и антимонопольное законодательство стран ЕС.....	196
<i>Vyacheslav A. Gorbachev</i> The New Law of the Russian Federation on Protection of Competition and Antimonopoly Legislation of the EU	217
Избранные дела международной частноправовой практики коллегии адвокатов «Монастырский, Зюба, Степанов & Партнеры»	
<i>Монастырский Ю.Э.</i> Дерогационный эффект арбитражной оговорки. Выступление на научно-практической конференции «Международный коммерческий арбитраж в России в условиях глобализации экономического развития», посвященной 15-летию Закона о международном коммерческом арбитраже РФ и 50-летию Конвенции ООН о признании и приведении в исполнение иностранных арбитражных решений (Нью-Йоркской конвенции), 17 октября 2008 г.	218
<i>Yuri E. Monastyrsky</i> Derogation Effect of Arbitration Clause. Address at the Workshop Conference "International Commercial Arbitration in Russia Amid Economic Development Globalization", Devoted to the 15 th Anniversary of the Russian Law on International Commercial Arbitration and the Semi-Centenary of the UN Convention on the Recognition and Enforcement of Foreign Arbitral Awards (i.e. the New York Convention) October 17, 2008	224
Книжная полка	
<i>Ануфриева Л.П.</i> PRIMUS INTER PARES Рецензия на книгу Е.Т. Усенко «Очерки теории международного права» (М.: Норма, 2008. 239 с.).....	230
<i>Lyudmila P. Anufrieva</i> PRIMUS INTER PARES Review of the new monograph by Prof. E.T. Usenko "Essays of the International Law Theory" (M.: Norma, 2008. 239p.).....	241
Юбилей	
Московский журнал международного права поздравляет с юбилеем профессора Евгения Трофимовича Усенко.....	242
Документы	
Соглашение о сотрудничестве государств — участников Содружества Независимых Государств в борьбе с преступлениями в сфере компьютерной информации	244
Некролог	251